
 
 

第２回草加市廃棄物減量等推進審議会会議録 
 

１ 開催日時 

  令和６年８月９日（火）午前１０時から午後１時１０分まで 

 

２ 開催場所 

  草加市リサイクルセンタープラザ棟２階会議室 

 

３ 出席者の氏名 

 ⑴ 委 員 米山昌幸委員、田原節子委員、植田全紀委員、大湊哲郎委員 

       桑原信人委員、塩野和俊委員、菅千代子委員、星野里美委員 

 

 ⑵ 草加市 平木市民生活部副部長、岩城廃棄物資源課長 

       永田廃棄物資源課課長補佐、古内資源循環推進係長、 

       三宅資源循環推進係主事 

 

４ 会議の次第 

⑴ 開会 

⑵ 会議録署名委員の指定 
⑶ 議事 

ア 諮問事項について 

イ その他 

 

５ 公開・非公開の別 

  公開 

 

６ 傍聴者数 

  なし 

 

７ 審議の結果 

 ⑴ 草加市廃棄物の処理及び再利用に関する条例第１２条第１項別表１に規定される一

般廃棄物の処理の手数料のうち、粗大ごみの処理手数料を改正すること及びその内容

については、前回の審議会で出された意見を集約、反映し事務局が再度作成した答申

案についてご審議いただいた結果、内容について修正の意見があり、その意見を組み

込んだ内容で確定となった。 

 

 ⑵ リユース品の販売に関しては、売却予定品をこれまで無料で市民から引き取ってい

たところ、他の粗大ごみと同じく有料での引き取りに変更する旨についてご審議いた

だいた結果、内容について修正等の意見はなく、確定となった。 

 

 



 
 

８ 主な意見 

 ⑴ 「諮問事項について」 

  ・ 来年度から値上げを行うとすると、持ち込みの駆け込み需要となり、１月から３月

までの間にたくさん持ち込まれる等、収集の対応をして取りに行かなければならない

ということが恐らく発生するので、それに対応ができる体制をとってほしい。 

  ・ 廃棄物を減らすためということが目的のための値上げだということは、しっかりと

伝えてもらいたいと思う。実際に値上げして、高くなってしまったからリユース品の

展示販売やジモティーやリサイクルショップに回してみようかなと思えるような流れ

もセットで提案できるような体制にしてもらいたい。この値上げの話が市民の方に出

た時に、物価高騰したから値上げしますみたいな話だと、少し私たちが議論していた

のとは話が違うということになってしまうので、それはしっかりと伝え方は考えてい

ただきたい。 

  ・  

 ⑵ 「その他」 

  ・ 今後多くリユース品が集まってくる可能性があるのであれば、その販売する機会を

増やしていった方がよい。 

  ・ 逆に今までお金を取らなかったという事を知らなかった。有償で引き取ったものを

市で選別されて出していると思っていたので、話を聞いてなぜそのように手間のかか

ることをするのだろうなと思った。 

 

７ 審議の概要 

  詳細な会議録は、市役所情報コーナーで公開する。 

 

  


